

Catherine Fonte

Bénévole - 57 ans

Eybinoise depuis 30 ans, j'ai toujours été investie dans la vie locale et associative, des parents d'élèves à l'épicerie sociale Pain d'épices, en passant par le CLC, les Z'eybinoieries, le réseau citoyens solidaires et autres...

Au fil de mes différents engagements associatifs et citoyens, j'ai toujours travaillé en bonne entente et intelligence avec les différentes équipes d'élus qui se sont succédées. Au cours de ce dernier mandat, j'ai cotoyé des élus motivés et investis, avec qui le dialogue a toujours été constructif. Je n'ai pas toujours été en accord avec certains choix, j'ai toujours pu le dire et trouver des lieux citoyens d'expression et de discussion. Co-construire ensemble, citoyens et élus, c'est parfois se confronter, mais toujours se respecter. J'ai vu des élus sachant se remettre en question, soucieux du bien commun, travaillant avec éthique et rigueur pour le bien-être de chacun au sein de la ville.

C'est le sens de mon engagement au sein du collectif Eybens Demain travailler ensemble pour faire d'Eybens une ville toujours plus écologique et solidaire.



Eybens demain se prépare aujourd'hui! #OnAvanceEnsemble



Municipales 2020